

LAKAL GmbH sponsert Rhein- Neckar-Löwen

Der Handballbundesligist Rhein-Neckar-Löwen und LAKAL haben für die neue Saison eine Premiumpartnerschaft vereinbart. „Zwei Partner, die größten Wert auf Qualität und Innovation setzen: LAKAL und die Löwen ergänzen sich in meinen Augen ideal“, beschreibt LAKAL Geschäftsführer Yannick Gross das Engagement. Bereits seit vielen Jahren engagiert sich das Unternehmen im Handball. Mit der HG Saarlouis besteht eine enge Kooperation und LAKAL ist seit Jahren Trikotsponsor der HG. [↩](#) **kk**